

Fika Puteri Maulida (1406640) “**Dampak Penerapan *Good Corporate Governance* (GCG) Terhadap Kinerja Perbankan Syariah Berdasarkan *Sharia Maqashid Index* (SMI)**”, dibawah bimbingan Dr. Rozmita Dewi Y R, M.Si. dan Suci Aprilliani Utami, S.Pd, M.E.Sy

ABSTRAK

Sharia Maqashid Index (SMI) merupakan model pengukuran kinerja perbankan syariah berdasarkan maqashid syariah, sehingga tujuan-tujuan yang hendak dicapai meliputi pendidikan individu (*tahdzib al-Fard*), penciptaan keadilan (*Iqamah al-Adl*) serta pencapaian kemaslahatan (*Jalb al-Maslahah*). Namun, *Sharia Maqashid Index* pada Bank Umum Syariah belum mengalami peningkatan yang berarti, sehingga diperlukan strategi untuk meningkatkan kinerja perbankan syariah tersebut. *Good Corporate Governance* pada perbankan syariah merupakan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi *Sharia Maqashid Index*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak penerapan *Good Corporate Governance* terhadap *Sharia Maqashid Index* pada perbankan syariah di Indonesia. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini adalah sampel jenuh dengan jumlah sampel 13 Bank Umum Syariah di Indonesia. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksplanatori dengan pendekatan kuantitatif. Berdasarkan hasil analisis menyatakan bahwa penerapan *Good Corporate Governance* pada Bank Umum Syariah dikategorikan menjadi 3 (tiga) kategori yaitu sangat baik, baik dan cukup baik serta *Sharia Maqashid Index* pada Bank Umum Syariah menunjukkan kinerja yang variatif dan fluktuatif dengan rentang indeks antara 0.215300-0.338300. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Good Corporate Governance* berpengaruh terhadap *Sharia Maqashid Index*.

Kata Kunci : *Sharia Maqashid Index, Good Corporate Governance, kinerja perbankan syariah*

Fika Puteri Maulida (1406640) “The Impact of Implementation Good Corporate Governance (GCG) of Islamic Banking Performance Based on Sharia Maqashid Index (SMI)”, supervised by Dr. Rozmita Dewi Y R, M.Si. and Suci Aprilliani Utami, S.Pd, M.E.Sy

ABSTRACT

Sharia Maqashid Index (SMI) is a model for measuring Islamic banking performance based on maqashid sharia, so that the objectives to be achieved include individual education (tahdzib al-Fard), creation of justice (Iqamah al-Adl) and achievement of benefit (Jalb al-Maslahah). However, the Sharia Maqashid Index in Islamic Commercial Banks has not experienced a significant increase, so a strategy is needed to improve the performance of Islamic banking. Good Corporate Governance in Islamic banking is one of the factors that can affect the Sharia Maqashid Index. This study aims to determine the impact of the implementation of Good Corporate Governance on the Sharia Maqashid Index in Islamic banking in Indonesia. The sampling technique in this study was a saturated sample with a sample of 13 Islamic Commercial Banks in Indonesia. The method used in this research is explanatory method with a quantitative approach. Based on the results of the analysis stated that the implementation of Good Corporate Governance in Sharia Commercial Banks is categorized into 3 (three) categories namely very good, good and good enough and Sharia Maqashid Index in Sharia Commercial Banks shows varied and fluctuating performance with index ranges between 0.215300-0.338300. The results showed that Good Corporate Governance had a significant effect on the Sharia Maqashid Index.

Keywords: *Sharia Maqashid Index, Good Corporate Governance, performance of Islamic banking*

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah Swt yang selalu memberikan nikmatnya kepada kita semua, nikmat iman, takwa serta persaudaraan sehingga sampai saat ini kita dapat bersilaturahmi dan *Thalabul Ilmi*. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, semoga risalahnya sampai kepada kita selaku umatnya hingga akhir zaman. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada dosen yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing Skripsi ini. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada segenap pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan Skripsi ini yang berjudul **“Dampak Penerapan *Good Corporate Governance* (GCG) Terhadap Kinerja Perbankan Syariah Berdasarkan *Sharia Maqashid Index* (SMI)”**.

Akhirnya penulis berharap semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca. Penulis juga mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan penulisan yang berikutnya.

Bandung, Oktober 2018

Penulis

UCAPAN TERIMAKASIH

Alhamdulillah wa syukurillah yaa Allah yaa Mujiibassaailiin penulis panjatkan ke hadirat Allah Swt karena atas izin rahmat dan ridho-Nya, penulis dapat menyelesaikan salah satu kewajiban sebagai mahasiswa yaitu penulisan penelitian skripsi. Shalawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada baginda Nabi Muhammad Saw, kepada keluarganya, sahabat-sahabatnya serta seluruh umat yang setia mengikutinya hingga akhir zaman.

Bagian ini penulis mengakui bahwa penyelesaian karya ilmiah ini pada prinsipnya adalah *laahaula wala quwwata illa billah*, tiada daya untuk menolak musibah dan tiada upaya untuk mendatangkan nikmat selain dengan pertolongan Allah Swt. Skripsi ini merupakan salah satu karunia yang dalam proses penyusunannya melimpah hikmah dan pelajaran, karena melibatkan banyak pihak yang telah memberikan doa, bantuan, inspirasi, serta motivasi bagi penulis. Dengan penuh rasa syukur, penulis mengucapkan terimakasih, *jazakallah khairan katsiran* dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Yang saya hormati Ibu Dr. Rozmita Dewi Y Rozali, M.Si dan Ibu Suci Aprilliani Utami, S.Pd., M.E.Sy selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang dengan sabar membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Yang saya hormati, Rektor Universitas Pendidikan Indonesia Prof. Dr. H. R. Asep Kadarohman, M.Si, dan Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Prof. Dr. H. Agus Rahayu, MP, beserta seluruh jajaran yang telah memfasilitasi kelancaran studi penulis.
3. Yang saya hormati Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam, Bapak Dr. H. A. Jajang W. Mahri, M.Si beserta seluruh jajaran dosen Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam, Dr. Hilda Monoarfa, SE., M.Si, Firmansyah, S.Pd., M. E.Sy, Rida Rosida, B.S, M.Sc, Dr. Aas Nurasyiah, S.Pd., M.Si, Neni Sri Wulandari, S.Pd., M.Si, Aneu Cakhyaneu, S.Pd., M.E.Sy, Suci Aprilliani Utami, S.Pd., M.E.Sy., Dr. Juliana, S.Pd., M.E.Sy, Mira Nurfitriya, M.Sc yang telah memberikan ilmu yang berlimpah saat perkuliahan.

4. Yang saya hormati Ibu Neni Sri Wulandari, S.Pd., M.Si sebagai dosen pembimbing akademik penulis yang senantiasa memberikan pengarahan perkuliahan selama pergantian semester.
5. Orang tua tercinta Bapak Maman Abdurahman dan Ibu Hastuti yang selalu mendoakan dan selalu memberi dukungan moril maupun materil.
6. Keluarga terdekat penulis, Mohammad Rhestu Wibowo, Amanda Aleyda Puteri Azzahra, Mohammad Rezqiano Dharmawan dan Sherlynn Syehviantyra Idham yang telah membantu dan menjadi *moodbooster* dalam pembuatan skripsi ini.
7. Sahabat-sahabat seperjuangan *BarBar Squad, S.W.A.G* yang telah dan terus bersama saling mendukung, mendoakan dan memotivasi segala hal dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Mahasiswa/i 14 Greeneration yang telah menemani penulis selama perjalanan perkuliahan berlangsung.
9. Semua pihak yang telah membantu penulisan yang tidak bisa disebutkan satu-persatu.